

## Artikel im Wochenspiegel vom 10.08.2024 "Wir brennen für den Wald damit der Wald nicht brennt"

**Von:** unser.wald@gmx.de  
**An:** ministerin@umwelt.saarland.de  
**Datum:** 15.08.2024 21:48:10

---

Liebe Frau Ministerin Berg,

zuerst einmal ein dickes Lob für Ihre Ausführungen in dem o.g. Zeitungsartikel über die Bedeutung unseres Waldes für unser Dasein.

Besonders ein Satz springt uns dabei ins Auge "Brennt der Wald, brennt unsere Lebensgrundlage".

Das sehen wir genauso.

Für uns stellt sich aber die Frage, ob dieser Grundsatz nicht für uns, die Bürger aus Sulzbach, Friedrichsthal, Spiesen-Elversberg und St. Ingbert gilt, denen man jetzt ihre Lebensgrundlage nehmen will.

Das kleine Stück Wald, das zwischen unseren Kommunen liegt und Ihren Beschreibungen aus dem Artikel genau entspricht, will man nun für den Bau von Windrädern zerstören.

Das ist für uns ein unerträglicher Gedanke und kann auch für Sie als Umweltministerin, die den Wert des Waldes erkannt hat, nicht akzeptabel sein.

Für uns steht die Zerstörung unseres Waldes in keinem gesunden Verhältnis zu dem zu erwartenden Stromertrag.

Liebe Frau Ministerin, wir sind in großer Sorge um unseren Wald und bitten Sie inständig: Helfen Sie uns, damit dieser Umweltschmerz vermieden wird.

Für Ihre Hilfe bedanken wir uns und würden uns über ein persönliches Gespräch sehr freuen.

Für Rückfragen stehen wir natürlich gerne zur Verfügung.

Viele Grüße

Sigrid Zimmer

Bürgerinitiative "Wald statt Windräder in Sulzbach"